

DÉFENSE

N° 11

10 juillet 2020

Merci, bonne chance, all the best !

Chers Collaborateurs,

C'est à l'École Royale des cadets durant l'été 1972 que j'ai été autorisé à porter pour la première fois un uniforme militaire. Aujourd'hui, 48 ans plus tard, le moment est venu de tomber l'uniforme et de faire place à un nouveau Chef de la Défense. Durant cette longue période, le monde qui nous entoure a radicalement changé et notre organisation a également subi plusieurs changements majeurs.

Ce fut pour moi un privilège d'être le Chef de la Défense pendant quatre ans. Je suis extrêmement fier de vous tous, de la manière dont vous avez fait vos preuves, souvent dans des circonstances difficiles et aussi de la façon dont vous avez démontré, à maintes reprises, l'incroyable utilité de la Défense pour la société, tant sur le territoire national qu'à l'étranger.

Je suis convaincu que nous avons pris la bonne direction en plaçant notre organisation sur la carte, plus et mieux qu'auparavant. De nombreux efforts ont permis à notre voix de se faire à nouveau entendre en politique, dans les médias et au sein de la population.

Le moment est maintenant venu de passer la barre, au sens propre comme au figuré, à l'Amiral Michel Hofman, un marin possédant une vaste expérience tant opérationnelle que de commandement. Il est l'homme qu'il faut pour piloter la Défense au travers des défis du futur. Je suis convaincu qu'il pourra compter sur votre soutien, tout comme j'ai pu le faire moi-même.

Je vous remercie pour la continue bonne coopération, votre engagement, votre motivation permanente et votre enthousiasme. Je vous souhaite à tous un avenir prospère avec beaucoup de satisfaction professionnelle, beaucoup de bonheur personnel, et aussi et surtout, une bonne santé.



Marc Compernol
Général
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Préparez ce document à la plus large diffusion possible



Éditeur responsable : Colonel breveté d'état-major Guido Hart

Rue d'Evere 1, 1140 Bruxelles – ☎ 9-6321-17347 – www.mil.be

